

# TIP

## SAMSTAG

Wochenzeitung für Lampertheim,  
Bürstadt, Biblis und Groß-Rohrheim  
Tel. 0 62 06 - 9 45 00, Fax 94 50 10  
www.tip-verlag.de

KW 46 · Samstag, 17. November 2007 · Auflage: 26.800 · 32. Jahrgang



HOFHEIM: Bundessieger und „Showgruppe des DTB 2007“, Panikstaffel mit „perfektem Auftritt“ Seite 3



Die glückliche Panikstaffel besteht aus: Carsten Biebesheimer, Florian Herzog, Nina Hilsheimer, Pascal Holschuh, Alex Gansmann, Theresa Grüll, Nina Landgraf, Fabienne & Nadine Martin, Markus & Michael Moh Amar, Lina & Mona Niederhöfer, Christoph & Meike Salomon, Artur Schröder, Katharina Thews mit Trainer Markus Reis und Co-Trainer Reinhard Reis. (Foto: oh)

*Bundessieger und „Showgruppe des DTB 2007“*

## Panikstaffel mit „perfektem Auftritt“

HOFHEIM - Mit überwältigendem Erfolg trat die Panikstaffel des TV 1896 Hofheim/Ried e.V. jüngst beim Bundesfinale „Rendezvous der Besten“ des Deutschen Turnerbundes an. In diesem Wettkampf geht es darum, mit einem Showprogramm der unterschiedlichen Formen des Turnens (Geräteturnen, Trampolin, Rope-Skipping, Tanz ...) in vier bis sechs Minuten das Publikum und die Jury zu begeistern.

Qualifiziert hatte sich die Gruppe als Hessischer Landessieger. Pro Landesverband durften drei Gruppen starten, und so gingen – aufgrund mancher Ausfälle – 33 Gruppen (bundesweit etwa 350!) an den Start. Die Panikstaffel ging

mit der Startnummer elf ins Rennen. Diese Auslosung brachte Glück. Die Trampolingrouppe des TVH zeigte einen spektakulären und mit Pyrotechnik noch zusätzlich aufgepeppten Auftritt, der das Publikum zum Toben brachte und den Turnern lautstarken Beifall eintrug.

Die Jurymitglieder – darunter der Vizepräsident des Internationalen Turnerverbandes FIG – belohnten „den perfekten Auftritt“, so der O-Ton eines Jurymitglieds, auch mit der Höchstnote (Wertungskategorie „hervorragend“) und setzten die Hofheimer Trampolinspringer auf den 1. Platz – Bundessieger.

Zusammen mit weiteren drei

Gruppen aus anderen Landesverbänden, wurde die Panikstaffel des TV 1896 Hofheim / Ried e.V. erst als zweite hessische Gruppe überhaupt (beim nunmehr 4. Bundesfinale) in diese Kategorie eingestuft. Damit qualifizierte sich die Panikstaffel für die Abend-Gala in Forst, bei Bruchsal und bekam das offizielle Prädikat „Showgruppe des DTB 2007“ verliehen.

Entsprechend groß war die Freude bei allen Gruppenmitgliedern, dem Trainergespann und den Fans. Die Abend-Gala der besten 15 Gruppen vor ausverkaufter Westseehalle in Forst, war dann ein weiterer Höhepunkt in der bisherigen Karriere der jungen Showgruppe des TVH. (oh)